

1月20日：3年生社会科見学(埼玉県警察本部)



1月20日(火)の午前に、3年生の社会科見学として、埼玉県警察本部へ行きました。

PRセンターでは、実際のパトカーや白バイに一人ずつ乗せていただき、無線で話すなど、警察の仕事を体験することができました。

通信指令室では、110番の電話を受けた後の流れについて教えていただきました。電話を受理する担当と、受理した内容に応じて指示を出す担当に分かれ、連携しながら一刻も早く対応をしている警察官の姿を見て、私たちの暮らしが守られていることを実感しました。

交通管制センターでは、大きな県の地図のパネルが設置されており、監視カメラなどで感知した渋滞状況や事故情報をすぐに映し出し、信号機の調整や交通情報板を用いて対応する仕事をしていました。交通が円滑かつ安全に整備されている背景には、警察の方々の継続的で細やかな取り組みがあることを改めて感じました。

1月20日：3年生社会科見学(浦和くらしの博物館民家園)



1月20日(火)の午後に、3年生の社会科見学として、浦和くらしの博物館民家園へ行きました。

昔の道具を使って当時の生活を体験する中で、昔の人々が多くの苦労を重ねながらも、その時代において最善と考えられる工夫を凝らして生活していたことが分かり、昔の人々の知恵や努力のすばらしさを感じることができました。